

# *La Commission Temporaire confirme la performance du Gouverneur de Granma (+Photos)*

---



La Havane, 19 décembre (RHC) Conformément à la Loi 138 sur l'Organisation et le Fonctionnement des Gouvernements Locaux, la Gouverneure Yanetsy Terry Gutiérrez rendra compte de son administration lors de la prochaine session du Conseil Provincial du Pouvoir Populaire de Granma.

À cette fin, la Commission temporaire du Conseil de gouvernement, qui évalue le rapport de responsabilité que le gouverneur doit présenter à cet organe, vérifie dans les municipalités de Cauto

Cristo et de Jiguaní les résultats de la gestion du gouvernement avec les organes locaux du pouvoir populaire et le fonctionnement du bureau du gouverneur, en tant que structure unipersonnelle qu'elle dirige.

A Cauto Cristo, la Commission Temporaire, présidée par Aylin Cox Pajaró, a échangé avec les directeurs du Pouvoir Populaire municipal et les producteurs de ce territoire.

Leonardo Naranjo Hernández, président de l'assemblée municipale du pouvoir populaire, a souligné le lien entre la gouverneure et le territoire dans sa réponse à des questions de grand intérêt pour le territoire, telles que la réparation des routes et l'approvisionnement en eau.

Pour sa part, le vice-président de l'assemblée municipale du pouvoir populaire de Cauto Cristo a souligné la sérénité et la maîtrise de la gouverneure dans les dossiers présentés au conseil provincial, signe de la maturité qu'elle a acquise dans la fonction de gouverneure.

Il a également souligné le fait que la gouverneure de Granma, Yanetsy Terry Gutiérrez, est députée de ce territoire, avec lequel elle entretient d'importantes relations de travail.

On a également échangé avec les travailleurs et les directeurs de la Coopérative de production agricole de diverses cultures, Carlos Bastida, où son président Enrique Chaveco Chacón, a souligné le lien étroit de la gouverneure provinciale, avec le développement du programme de souveraineté alimentaire.

L'article 13 de la loi 138 de 2020 sur l'organisation et le fonctionnement des gouvernements provinciaux stipule que le gouverneur de Granma doit présenter un compte rendu et un rapport sur son administration au conseil provincial, un mandat que le gouverneur de Granma remplira lors de la prochaine session du conseil provincial du gouvernement du pouvoir populaire.

A cette fin, une commission temporaire a été formée, dirigée à Granma par Aylin Cox Pajaró, présidente de l'assemblée municipale du pouvoir populaire de Río Cauto, et composée également du président municipal du pouvoir populaire de Manzanillo, des vice-présidents de Jiguaní et Bayamo, et des maires de Niquero, Media Luna et Buey Arriba, afin de recueillir des avis sur l'administration de la gouverneure et ses liens avec les organes locaux du pouvoir populaire.

Après avoir échangé avec les représentants des gouvernements municipaux, des entités productives et de services, et la population des communautés et des quartiers de sept municipalités de Granma, la commission temporaire se prononcera sur le rapport de reddition des comptes que la gouverneure de Granma présentera au conseil provincial.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/372439-la-commission-temporaire-confirme-la-performance-du-gouverneur-de-granma-photos>



**Radio Habana Cuba**